



TRES VIVIENDAS RESULTARON AFECTADAS POR LAS LLAMAS.

Discusión de pareja terminó con un incendio en un cité

Más de 140 voluntarios de Bomberos trabajaron en la madrugada de ayer para controlar un incendio que afectó a tres viviendas en Santiago. El siniestro se habría originado a partir de la discusión de una pareja que habría botado una vela que cayó sobre prendas de vestir.

Pasada la medianoche, y por motivos que se desconocen, una pareja ecuatoriana sostuvo una discusión al interior de una habitación de un cité ubicado en calle Maule con Manuel Antonio Tocornal, en el que habitan unas 23 personas que subarriendan.

En medio de la discusión una vela encendida cayó al piso y alcanzó algunas prendas de vestir, que se in-

flamaron desencadenando en el incendio que afectó a tres viviendas y obligó a evacuar a las personas. Muchas de ellas sufrieron daños en sus habitaciones.

Al lugar llegaron 14 carros y 140 voluntarios de Bomberos que controlaron la emergencia, en la que no se registraron personas lesionadas.

El capitán de Carabineros Fabio Marambio informó que tanto el hombre como la mujer, ambos con situación migratoria irregular, fueron detenidos por su presunta responsabilidad en el siniestro.

El hombre por este hecho mantenía antecedentes policiales por robo con violencia y receptación. ☺